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TOPO RANDO

DIFFICULTÉ

En aucun cas les auteurs de ce topo ne sauraient être tenus pour responsables de problèmes ou d’accidents sur les itinéraires cités. Nous comptons cependant 
sur vous pour signaler toutes contradictions importantes entre cette fiche et le terrain. Ne pas jeter dans la nature. Document réalisé par Chartreuse 

Tourisme. Malgré tout le soin apporté à cette édition, elle ne saurait être parfaite. N’hésitez pas à nous contacter pour nous faire part de vos remarques.
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1La veille, prenez le temps de vérifier la météo, 

 le risque d’orage notamment, et choisissez 
un itinéraire adapté aux capacités du groupe.

Partez à plusieurs (ou prévenez un proche de 
votre itinéraire), bien équipés. Chaussures 
montantes, eau, de quoi manger, un topo et 
un téléphone dans le sac à dos. Chapeau, 
crème solaire, veste de pluie et vêtements 
chauds permettront également de parer aux 
conditions d’altitude.

Ici la nature est préservée : restez bien sur les  
sentiers et laissez les jolies plantes et  
animaux sauvages là où ils sont. 

Car une belle sortie rando 
est une sortie préparée !

NOS CONSEILSrando

RENSEIGNEMENTS Office de Tourisme / 
Place de la mairie 
38 380 St Pierre de Chartreuse
04 76 88 62 08 / info@coeurchartreuse-tourisme.com

Carto-guide ‘‘Promenades et randonnées en Chartreuse’’
30 idées randonnées sur carte 

IGN Chartreuse Nord et Sud (1:35 000). 
7 € (En vente sur destinationchartreuse.fr ou dans les Offices de Tourisme)

Météo montagne > 32 50
Secours en montagne > 112
ou 114 (sourds/malentendants)

Une carte de randonnée pour vous repérer
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Certains itinéraires traversent des alpages, 
lieu de vie et de travail des bergers et de leurs  
troupeaux. Refermez bien les clôtures après 
votre passage et restez sur les sentiers.  
Parfois, des chiens de protection sont  
présents. Renseignez-vous en amont pour 
avoir le bon comportement et  vérifiez  
si vous pouvez emmener votre chien  
(certains  espaces sont interdits aux chiens 
toute l’année ou sur certaines périodes).
>> parc-chartreuse.net/lamontagnerespect

Envie d’un pique-nique à base de nos bons 
produits de Chartreuse ? Faites une halte 
dans un de nos villages pour vous ravitailler 
dans les commerces locaux :
>> destinationchartreuse.fr/produitslocaux

Envie d’itinéraires confidentiels, d’observer 
la faune et l’étonnante flore de montagne ?  
Faites appel à un professionnel pour une  
sortie en toute sécurité ! 
>> destinationchartreuse.fr/accomp

UN PROBLÈME ? 
Je constate un problème sur mon parcours :  
balisage défaillant, atteinte à l’environnement, 
conflit d’usage ou incident... 
Je le signale sur sentinelles.sportsdenature.fr

Au cœur de la Réserve naturelle des hauts de Chartreuse, sa  

majesté le Mont Granier vous accueille. Bien que la croix soit 

inaccessible pour raison de sécurité, cette randonnée révèle une 

géologie étonnante et une biodiversité remarquable.

SOMMET DU Mont Granier/
Entremont le Vieux

10,5 km

840 m

5 h 30

  En boucle
  Animaux acceptés : non, toute l’année

  Présence chiens de protection : non

  Départ / Arrivée : hameau La Plagne

  Parking : hameau La Plagne

© Lansard - Savoie Mont Blanc

RENSEIGNEMENTS Office de Tourisme / 
15 place de l’Eglise
38 380 St Pierre d’Entremont
04 79 65 81 90 / info@coeurchartreuse-tourisme.com
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(1) Laisser son véhicule sur le parking randonneurs de La 
Plagne. Monter par la large piste forestière du Selet (légè-
rement sur la droite) jusqu’à un second parking. Suivre le 
balisage jaune et poursuivre la piste empierrée qui monte 
tranquillement jusqu’au croisement de chemins au point 
«Le Bouchet». Prendre à droite (balisage jaune) pour 
s’élever par un sentier raide et déboucher au Col de l’Al-

pette en 1 h environ. (2) Après le col, prendre à gauche en direction du Pas des Barres, la sente 
chemine en balcon dans le magnifique vallon servant de pâturage estival. Le sentier va ensuite 
monter à gauche avec une vue grandiose sur le Mont-Blanc. Cheminer jusqu’au Pas des Barres. 
S’élever à gauche dans la barre rocheuse et arriver au pied de la cheminée équipée de câbles et 
de barres pour faciliter la progression (attention, passage difficile et vertigineux). Après la che-
minée, continuer à monter par un sentier en lacets entre des barres rocheuses et arriver sur un 
plateau. Poursuivre jusqu’au point coté 1840 m marquant un carrefour. (3) Continuer le sentier 
à droite, le sentier à gauche sera notre itinéraire de retour. Le sentier est dans la partie som-
mitale du Mont Granier que l’on atteint rapidement. Rebrousser chemin par le même itinéraire 
jusqu’au point coté 1840 m (3). Emprunter le sentier à droite qui monte légèrement. Descendre 
sur la Balme à Colon par un sentier très raide pour atteindre le pied de la falaise et la Grotte de 
l’Ours (4). Entrer dans la grotte qui passe dans la falaise pour ressortir coté «La Plagne» et s’en-
foncer par un sentier parfois raide en forêt pour rejoindre les Granges du Priz. Poursuivre sur 
le sentier pour déboucher dans le hameau de La Plagne en passant devant le four et le lavoir. 
Suivre la route et rejoindre le parking de départ.

(1) Leave your car in the hikers’ car park at La Plagne. Take the wide forest track from Le Selet (slightly to 
the right) up to a second car park. Follow the yellow markings and continue along the gravel track which 

climbs gently to the crossroads at «Le Bouchet». Turn right (yellow markings) and climb a steep path to the Col 
de l’Alpette in around 1 hour. (2) After the pass, turn left towards the Pas des Barres, where the path winds along a 
balcony in a magnificent valley used for summer grazing. The path then climbs to the left with a magnificent view of 
Mont Blanc. Continue as far as the Pas des Barres. Go left up the rocky bar and reach the foot of the chimney, which 
is equipped with cables and bars to make it easier to climb (be careful, this is a difficult and vertiginous passage). 
After the chimney, continue up a path winding between rocky bars to reach a plateau. Continue until you reach a 
crossroads at 1840m. (3) Continue along the path on the right, the path on the left will be our return route. The path is 
on the summit of Mont Granier, which is quickly reached. Follow the same route back to the 1840 m mark (3). Take the 
path on the right which climbs slightly. Descend to the Balme à Colon on a very steep path to reach the foot of the cliff 
and the Grotte de l’Ours (4). Enter the cave, which passes through the cliff, and emerge on the «La Plagne» side of the 
mountain. Follow a sometimes steep path through the forest to reach the Granges du Priz. Continue along the path 
to emerge in the hamlet of La Plagne, passing the oven and washhouse. Follow the road back to the start car park. 
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